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Cristiano Dionisi: “Le infrastrutture sono la chiave del rilancio”
Intervista al Messaggero del Presidente di Unindustria Civitavecchia: “Il
2023 sarà decisivo per tanti temi che sono in cantiere e che attendiamo di
affrontare da tempo”

“Si apre un anno molto importante per il nostro territorio dal punto di vista dello sviluppo. Il 2023 sarà infatti
decisivo per tanti temi che sono in cantiere e che attendiamo di affrontare da tempo”. Lo dice il Presidente di
Unindustria Civitavecchia Cristiano Dionisi in un’intervista al Messaggero

“Sulle infrastrutture inizieremo a colmare il gap che ci contraddistingue. Sul lato porto l'ottimo lavoro dell'Autorità
di sistema portuale ci permetterà di concretizzare le opere di ultimo miglio, mentre grazie all'intensa attività
commissariale inaugureremo i lavori del tratto di bypass di Monteromano della Orte-Civitavecchia: tra 12 mesi ci
auguriamo di avere i binari nelle nostre banchine e un cantiere a pieno regime sulla trasversale. Due elementi
molto importanti per i nuovi investitori che si stanno sempre più affacciando su Civitavecchia anche grazie al
lavoro che è stato fatto sul tema degli strumenti attrattivi, coordinato dalla Regione Lazio e sul
quale Unindustria ha dato un importante contributo: mi riferisco in particolare alla carta degli aiuti di Stato e alla
Zls, che ci auguriamo venga istituzionalizzata il prima possibile”

Intervista completa in allegato
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